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平成２４年度 第９回 大学運営連絡会議事要旨 

 

日 時  平成２５年１月８日（火） １０時３０分～１１時３８分 

 

場 所  大会議室 

 

出席者  学長，瀨口理事，中島理事，岩本理事，宮﨑理事，川上監事，福本

文化教育学部長，平地経済学部長，濵﨑医学部長，林田工学系研究科

長，藤田農学部長，稲岡附属図書館長，遠藤教養教育運営機構長，門

出海洋エネルギー研究センター長，事務局長 

欠席者  なし 

 

陪席者  大島学長補佐 

 

 ○ 新事務局長からの挨拶 

   会議に先立ち，平成２５年１月１日付けで着任した吉永事務局長から挨拶 

があった。 

○ 学長から，前回の大学運営連絡会議事要旨の確認依頼があった。 

 

【 報告・連絡事項 】 

 

（１）美術館設置事業の募金状況について 

       総務課長から，１月７日現在の美術館設置事業の募金状況について，教 

職員，個人・学外，法人・団体など寄附者の内訳，金額及び募金率等の報 

   告と，今後とも各部局等において協力いただきたい旨の依頼があった。 

    また，美術館本体工事については，今月中に入札予定であること，また，

美術館に出店するカフェの選考については，今週中に，５社からヒアリング

を行う予定である旨の報告があった。 

 

（２）大学改革実行プランの対応について（課題への対応） 

    学長から，本件について，各学部・研究科の課題への対応については，１ 

２月５日締切で対応策を取りまとめ，１２月の大学運営連絡会で報告したと 

ころであるが，各学部・研究科によっては記載内容が不十分と思われるもの 

が確認されたため，企画評価課が作成した事務的なコメントを踏まえ，各学 

部等において，再度対応策の点検を行い，必要に応じて加筆・修正等の対応 

をお願いしたい旨の依頼があった。 
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（３）平成２４年度第 14 回及び第 15 回拡大役員懇談会における議論の概要に 

ついて 

学長から，本件について，１２月５日及び１２月１９日に開催された拡 

大役員懇談会の議論の内容について，その概要の報告があった。 

 

（４）平成２５年度年度計画等の策定スケジュールについて 

企画評価課長から，本件について，年度計画素案に対する意見照会及び 

  部局の実行計画素案に対する意見照会の今後のスケジュールと昨年度まで 

の変更点等について報告があった。 

また，併せて平成２４年度部局の実行計画の進捗状況報告（最終）の入力

依頼等があった。 

 

（５）「佐賀大学財務レポート 2012」について 

   財務課長から，本件について，平成２３事業年度の財務諸表及び事業報

告書等に基づき，本学の財務状況や事業活動をステークホルダー毎に分か

りやすく説明することにより，広く国民の皆様に，より関心や理解を深め

ていただくことを目的に本レポートを作成した旨と今回の作成方針及び本

学ホームページによる公開方法等財務レポートの作成概要について説明が

あった。 

   また，構成員から，本レポートの内容で教育経費と研究経費の比率の扱

い等について質問があり，事務局から説明があった。また，不正経理防止

にかかる事務手続きへの要望及び外部資金獲得後の事務の協力体制等につ

いて意見交換があった。 

 

（６）その他 

特になし。 

 

【 各学部等からの報告・連絡事項  】 

・ 文化教育学部長から，今後，本庄地区川東地区の改修工事等に伴う教員 

室の確保等について，協力依頼があった。 

 

【 その他 】                           

・ 学長から，工学系研究科が社会実験として試験運行する佐賀大学スクー 

ルバスについて，その説明と協力依頼があった。 

 

以 上 


